

10 de mayo de 2013

## **El presidente de la CHS defiende el principio de solidaridad para la gestión del agua en España**

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Miguel Ángel Ródenas, ha defendido hoy el principio de solidaridad como herramienta fundamental para la gestión del agua en España. Ródenas, durante su intervención en la I Jornada UCAM de la Gestión del Ciclo Integral del Agua y el Medio Ambiente, ha señalado que sin este principio fundamental no se puede diseñar una política hidrológica nacional.

La jornada celebrada en la Universidad Católica ha contado también con la participación del comisario de Aguas de la CHS, José Carlos González, por parte de la Confederación, así como otros expertos en el sector y la administración pública como el director general del Agua de la Comunidad Autónoma de Murcia, Joaquín Griñán, y el director gerente de Esamur, Manuel Albacete.